



C'est vrai qu'en tant que petit-neveu du Général-Menteur de-gaulle, Jacques VENDROUX est très mal placé pour parler de VERITE...

<http://videos.leparisien.fr/video/jacques-vendroux-mes-vacances-chez-le-general-de-gaulle-mon-grand-oncle-22-04-2016-x46auif#xtref=https%3A%2F%2Fwww.google.fr%2F>

### Exemples:

**1916 : Prisonnier des Allemands, son héroïsme...**

<http://centenaire.org/fr/espace-scientifique/societe/de-gaulle-douaumont-en-1916-lenfance-dun-lache>

Le capitaine De Gaulle s'est rendu aux Allemands en mars 1916 à Verdun.

Il a fini la guerre en captivité sans tenter de s'évader .

Il n'était pas blessé .

C'est le seul officier Français à s'être ainsi comporté à Verdun .

( cf « Charles le félon » de Philippe CHIAVERINI )

**1958 : Alger, 4 juin « je vous ai compris »**

**1958 : Oran, 7 juin : « L'Algérie est une terre française, organiquement, aujourd'hui et pour toujours.,»**

**1959 : « Moi vivant, jamais le drapeau FLN ne flottera sur l'Algérie»**

**1968 : « la fuite à Baden-Baden »**

